

2022年5月17日  
株式会社ADEKA

## 福島県沖を震源とする地震の影響に関するお知らせ：第2報（操業再開）

2022年3月16日（水）に発生しました福島県沖を震源とする地震により被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます。

3月22日発信の当地震による生産への影響について、続報を下記の通りお知らせいたします。

### 記

#### 1. 操業再開について

当地震により一時生産を停止しておりました当社相馬工場（福島県相馬市）は、復旧・安全確認作業を経て、4月より段階的に操業を再開し、本日（5月17日）より全てのラインにおいて操業を再開しました。

なお、鹿島工場、千葉工場、富士工場は通常通り操業しております。

#### 2. お客様への製品供給について

当社相馬工場（福島県相馬市）は、事業継続マネジメントシステム（BCMS）認証に基づき操業しておりますため、お客様への製品供給に支障はありません。

当社は今後も、余震や二次災害に留意し従業員の安全を確保したうえで、安定的な製品供給に努めてまいります。

ご関係各位におかれましては、ご心配をおかけし申し訳ございませんが、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

#### ■本リリースについてのお問い合わせ先

株式会社ADEKA 法務・広報部 総務・広報グループ Tel:03-4455-2803